

Francisca Gallegos:

Subsecretaría lanza el Mes del adulto mayor y hace visita “estratégica” a Alto Hospicio

La destacada socióloga que encabeza la subsecretaría de Servicios Sociales inauguró en Tarapacá la nutrida agenda de actividades que trae octubre a escala nacional. El punto más alto y significativo lo hizo en Alto Hospicio, donde fiscalizó en terreno el avance de un proyecto de vanguardia –que asombra al mundo y a Latinoamérica– en materia de “Cuidados”.

Isabel Frías
Periodista UC

De manera imprevista e impensada –si se considera la compleja instalación que tuvo el primer año de gobierno– es evidente que Gabriel Boric Font ya comienza nítidamente a consolidar un legado con su agenda centrada en las personas mayores. Y lo está haciendo además por partida triple: Promoviendo la urgencia de reformar las pensiones, trabajando en una nueva institucionalidad para el innovador concepto que alberga el programa “Chile Cuida” y elevando sustancialmente el presupuesto destinado a atender las carencias de los adultos mayores destinando volúmenes de recursos nunca vistos.

En palabras más simples, el presidente más joven que ha tenido Chile puede ser considerado desde ya como el político que más ha hecho por la creciente población adulta mayor de este país, ésa que más sufre los rigores de una vulnerabilidad que nadie debiera encarar en el abandono, ni menos en una silla de ruedas o atado moribundo a una cama.

Precisamente a eso –a dar realce a ese trabajo a ratos invisible para los grandes medios nacionales– es que llegó a Iquique la Subsecretaría de Servicios Sociales del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, Francisca Gallegos Jara.

Socióloga de formación, magister y postulante a un Doctorado en esa misma disciplina, pocas profesionales están tan bien escogidas para la enorme responsabilidad que sostiene sobre sus hombros: Haciendo gala de una extraña combinación de calidez con eficiencia, el mismo día en que Francisca Gallegos se trasladaba vía aérea hasta la capital de Tarapacá, firmaba también el comunicado en que agradecía la gestión de Gastón Jara a cargo de la Seremía de esa cartera en nuestra región, y en forma casi paralela designaba como subrogante a Carmen Gloria Muñoz Córdova en una repartición virtualmente “estratégica”. A pesar de las altas horas de la noche en que se produce el encuentro periodístico con El Longino, la subsecretaría de Desarrollo Social y Social despliega una cordialidad excepcional para explicar que “justamente estamos iniciando oficialmente el Mes de las Personas Mayores cuyo lema es el buen trato y quisimos hacerlo acá en la región de Tarapacá con un hermoso pasacalles en la Plaza 21 de Mayo, hasta donde nos han acompañado un conjunto de organizaciones vinculadas a los adultos mayores y, por cierto, donde hemos hecho un acto simbólico donde pudimos compartir y comentar cuáles son los esfuerzos programáticos que estamos haciendo para velar por los derechos de las personas mayores y también qué programas y medidas estamos llevando a cabo de concretamente en las áreas de promoción del bienestar y sobre todo de la autonomía de quienes están en la última etapa de su vida”, explica su mañana de viernes, muy cerca de las heroicas aguas iquiqueñas.



Continúa en página 5.